
ATA Nº 003/2017

Aos 18 (dezoito) dias do mês de janeiro de 2017 (dois mil e dezessete), às 18h30min (dezoito horas e

trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença

de 9 (nove) Vereadores, reuniu-se extraordinariamente o Poder Legislativo. O presidente SÉRGIO

LUIS BACKES iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. A seguir passou-se a

leitura do Projeto de Lei Nº 002-01/2017 do Poder Executivo que AUTORIZA A ABERTURA DE

CRÉDITO SUPLEMENTAR; O EMPENHO, LIQUIDAÇÃO E PAGAMENTO DE DESPE-

SAS DO EXERCÍCIO ANTERIOR E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em votação o projeto foi

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Nº 003-01/2017 do Poder Executivo que AUTORIZA

A ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em vota-

ção o projeto foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Nº 004-01/2017 que AUTORIZA A

ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR; O EMPENHO, LIQUIDAÇÃO E PAGAMEN-

TO DE DESPESAS DO EXERCÍCIO ANTERIOR E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em dis-

cussão  o vereador Ubirajara da Silva Marques informa referente aos honorários pagos aos médicos

que atuam no Hospital São Gabriel Arcanjo, aproveitando a presença do Prefeito Lairton Hauschild,

informa que alguns médicos recebem o valor em duplicidade, questiona porque não foi feito um paco-

te somente, informa que os mesmos ganham por hora trabalhada e muitas vezes cobram por alguns

procedimentos. Na opinião do vereador, se os médicos estão contratados  para trabalhar no plantão os

mesmos devem atender não importando a situação. O vereador diz que a administração está mudando

e isso é bom pois vê com outros olhos. Informa também que está apoiando a liberação do valor desti-

nado ao Hospital mas gostaria de ter a certeza de que foi feito corretamente e que o atendimento por

parte dos médicos seja feito da mesma forma, pois pelo seu entendimento a administração atual está

pagando as contas da administração anterior. O Vereador Leandro Olbermann, lembra que na última

Sessão do ano de 2016 da gestão anterior, o plenário aprovou um Projeto no valor de R$43.752,58

(Quarenta e três mil setecentos e cinquenta e dois reais e cinquenta e oito centavos), para quitar despe-

sas do Hospital, questiona se as mesmas não foram pagas com o valor aprovado pelo Legislativo, sen-

do que neste momento estão precisando de mais este valor para a quitação. O Vereador Jair Klein jus -

tificou que está incluso no valor horas extras entre os dias 24 e 31 de dezembro de 2016. Ubirajara

responde que foi mal administrado pois era de conhecimento da administração que teriam horas extras

a serem pagas e isto deveria ter sido bem planejado para fechar as contas, aponta falhas na administra-



ção anterior. Anastácia  informa que não são somente as horas extras, consta o valor mensal conforme

as horas mas concorda com o vereador Ubirajara que foi falta de planejamento. A vereadora diz que o

ex Prefeito  Cesar  Leandro  Marmitt  declarou  no dia  da  posse  que  deixaria  um saldo  positivo  de

R$160.000,00 para a Prefeitura de Cruzeiro do Sul  mas descontando estes 3 (três) Projetos questiona

quanto sobraria pois caso a Câmara não houvesse repassado o valor de R$600.000,00 (Seiscentos mil

reais)  as contas não iriam fechar. Ubirajara informa que foi mal planejado e que o Hospital não teria

outra renda pois contam com o valor repassado pela Prefeitura. Anastácia informa que conversou com

o Secretário e que referente a este  Projeto que veio do Hospital Bruno Born, caso não for repassado o

valor, eles não irão atender, questiona quem serão os culpados, a nova administração que está tentando

fechar as contas de 2016 ou a anterior. O Presidente da Câmara Sergio Backes informa que o dinheiro

da Câmara foi repassado em tempo hábil, lembrando que o ex Prefeito discursou no dia da posse da

nova administração informando que a sobra foi R$160.000,00, mas hoje fazendo os cálculos pode ser

que não seja o suficiente, Sérgio Backes informa que faltaram com a palavra pois poderiam ter honra-

do com este compromisso com o Hospital pois tinham tempo hábil para o pagamento, não foi fei-

to porque não quiseram. Jair informa que por exemplo o mês de Janeiro é pago em Fevereiro, não é

pago antecipado. Anastácia aponta que é feito desta forma mas dentro da gestão, quando troca as con-

tas  devem ser  fechadas  pois  em conversa  com o  Secretário  deveria  ter  sido  empenhado  e  visto

como fazer, mas não foi feito pois sabiam que não teriam dinheiro para pagar. Adriano Antônio Sch-

neider, informa que como houve uma troca de governo e as contas deveriam ter sido quitadas, acha

um absurdo os valores dos honorários médicos e mais alguns procedimentos realizados, os médicos

estão sendo pagos para trabalhar por hora, os procedimentos devem estar inclusos no valor ao entendi-

mento do vereador. Em votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tra-

tar, o Presidente Sérgio Luis Backes convidou a todos para a Sessão Ordinária a realizar-se no dia 1º

de fevereiro de 2017, quarta – feira, no horário das 18h30min (dezoito horas e trinta minutos), na Câ-

mara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, SALA DE SESSÕES DA CÂMARA DE VEREADORES

DE CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 18 DIAS DO MÊS DE JANEIRO DE 2017.
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